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Aos sete dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e cinco, às dezessete horas, no 

Plenário Francisco de Freitas, Salão Nobre do Pavimento Senador Dirceu Cardoso, 

localizado na Avenida Deputado Luiz Fernando Linhares, 131, neste Município, foi 

realizada mais uma reunião ordinária da Câmara Municipal de Miracema, a de número 

dezessete da atual legislatura, com a presença dos Vereadores Hugo Fernandes, 

Fabrício de Sá Xavier, Jocimar Vaz Freire, Carlos Magno da Silva Peres, Allan 

Maurício Linhares de Carvalho, Higor Matheus Miguel Ribeiro, Jorge Oneide da 

Silva, Leandro Pinheiro da Costa, Leonardo da Rocha Gripa, Marcus Felipe Mercante 

Linhares e Walter Ribeiro dos Santos, sob a presidência do primeiro. Após constatar a 

existência de número legal, o Sr. Presidente Vereador Hugo Fernandes, solicitou ao 

Vereador Fabrício de Sá Xavier, 1º Secretário da Mesa Diretora, que fizesse a chamada 

dos Vereadores presentes. Não foi registrada nenhuma ausência. Em seguida o Sr. 

Presidente solicitou ao Vereador Carlos Magno da Silva Peres, que fizesse a leitura do 

seguinte texto bíblico: Provérbios 20, Versículos de 01 à 04. Em sequência, foi lida e 

aprovada a ata do dia 03 de abril de 2025. Prosseguindo o Sr. Presidente solicitou ao 

Primeiro Secretário da Mesa Diretora que fizesse a leitura da seguinte correspondência: 

01) Projeto de Resolução que Concede o Título de Cidadão Miracemense ao Sr. Emanuel 

Medeiros da Silva, de autoria do Vereador Marcus Felipe Mercante Linhares; 02); Projeto 

de Lei que cria “Sementes da Nossa Terra”, no Município de Miracema-RJ, de autoria do 

Vereador Allan Maurício Linhares de Carvalho; 03) Convite para o “Evento TEA Colher – 

mais do que entender; é preciso acolher, respeitar e amar”; 04) Ofício nº 045/2025 da 

Controladoria Geral do Município, respondendo o ofício nº 0142/2025; 05) Ofício nº 

301/2025 – 1PJTCOSAP da 1ª Promotoria de Justiça da Tutela Coletiva do Núcleo Santo 

Antônio de Pádua, encaminhando cópia da Recomendação nº 002/2025 que foi enviada à 

Prefeita Municipal. A seguir o Sr. Presidente passou ao tempo destinado a Requerimentos 

e Indicações. Foram apresentados os seguintes: 01) O Vereador Allan Maurício Linhares 

de Carvalho solicitou uma Moção de Pesar para os familiares da Sra. Lucia Cristina Paz 

de Almeida, em virtude de seu falecimento. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 

02) Vereador Allan Maurício Linhares de Carvalho - À Secretaria Municipal de Obras e 

Urbanismo - Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de que seja realizada a 

substituição das lâmpadas convencionais por lâmpadas de LED na Praça Salim Damian. 

Deferido. 03) Vereador Allan Maurício Linhares de Carvalho - À Secretaria Municipal de 

Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja realizada uma manutenção e 

limpeza no Parque localizado no Demétrio, com o objetivo de reabrir o referido Parque. 
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Deferido. Por fim, o Vereador Allan Maurício Linhares de Carvalho convidou todos para o 

Terceiro Torneio de Futsal que será realizado na quadra do Rink, no dia 12 de abril. 04) 

Vereador Leandro Pinheiro da Costa - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - 

Solicitação no sentido de que seja instalado um braço de luz no poste localizado na Rua 

Demétrio Damasceno, perto do ponto de ônibus. Deferido. 05) Vereador Leandro Pinheiro 

da Costa - Ao DER-RJ e à Secretaria Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido 

de que seja realizada uma ampla roçada nas margens da estrada RJ 200, trecho que liga 

Miracema ao Distrito de Paraíso do Tobias. Aprovado e deferido. Concluindo, o Vereador 

Leandro Pinheiro da Costa disse que amanhã começará a troca da rede de esgotos do 

Morro dos Operários, no Distrito de Paraíso do Tobias. 06) Vereador Walter Ribeiro dos 

Santos - À Diretoria da Viação Santo Antônio - Considerando que o transporte público de 

passageiros é, em regra, operado mediante contratos de concessão a empresas privadas, 

estando sujeito a um regime jurídico próprio que impõe o cumprimento de princípios, 

normas e regulamentos específicos; Considerando a necessidade de garantir a ampliação 

e a universalização do acesso ao serviço de transporte público urbano em nossa cidade. 

Encaminho solicitação no sentido de que seja informado a esta Casa Legislativa quais as 

ruas que são atendidas pelas linhas de ônibus nos Bairros beneficiados pelo serviço, com 

o objetivo de viabilizar estudos e articulações para a inclusão de mais bairros que ainda 

não estão sendo contemplados, de modo a atender de forma mais ampla e equitativa a 

população miracemense. Desde já se coloca a disposição para o diálogo e eventual 

colaboração no que for necessário. Aprovado. 07) Vereador Jorge Oneide da Silva - À 

Secretaria Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que seja realizada uma 

ampla limpeza no Bairro Boa Vista, especialmente na parte alta. Deferido. 08) Vereador 

Higor Matheus Miguel Ribeiro - À Secretaria Municipal de Saúde - Solicitação no sentido 

de que envide esforços a fim de que seja disponibilizado um Pediatra para ficar 24 horas 

de plantão no P.U. Deferido. 09) Vereador Higor Matheus Miguel Ribeiro - À Secretaria 

Municipal de Saúde - Solicitação no sentido de que seja informada a esta Casa Legislativa 

se o Castra-Móvel de Miracema está em funcionando, bem como que seja informado 

quais os serviços que estão sendo realizados atualmente. Deferido. 10) Vereador Higor 

Matheus Miguel Ribeiro - À Secretaria Municipal de Esporte e Lazer - Solicitação no 

sentido de que seja encaminhado a esta Casa Legislativo um cronograma de eventos que 

serão realizados pela respectiva Secretaria. Deferido. 11) Vereador Higor Matheus Miguel 

Ribeiro - À Secretaria Municipal Meio Ambiente e à Secretaria Municipal de Administração 

- Solicitação no sentido de que seja encaminhada a esta Casa Legislativa uma cópia 
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integral do Processo Administrativo nº 2024.07705-5, bem como uma cópia da auditoria 

realizada sobre o assunto. Deferido. 12) Vereador Leonardo da Rocha Gripa - À 

Secretaria Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que seja realizada uma 

roçada e limpeza no encontro da Rua José da Silva Bastos com a Rua Nilo Lomba (atrás 

do Supermercado Fluminense), tendo em vista que o mato está muito alto, causando 

riscos para os motoristas. Deferido. 13) Vereador Leonardo da Rocha Gripa - À Secretaria 

Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que seja realizado o recolhimento 

dos entulhos que estão sendo jogados na Rua Deodato Linhares, na subida do Morro da 

Jove, mais especificamente em frente ao terreno que deveria ser utilizado para os 

carroceiros jogarem os entulhos. Deferido. 14) O Vereador Marcus Felipe Mercante 

Linhares, em conjunto com o Vereador Fabrício de Sá Xavier, solicitou  Moção de 

Aplausos para o Sr. Jair Bittencourt, o parabenizando por ter auxiliado o Município de 

Miracema a ser contemplado com o Programa “Estradas Agro RJ”. Todos os Vereadores 

irão assinar esta Moção. 15) Vereador Marcus Felipe Mercante Linhares - À Secretaria 

Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que seja realizada a retirada do 

lixão que está se formando na estada da Fazenda Água Limpa, após o curral do falecido 

Fernando Antônio. Deferido. 16) Vereador Fabrício de Sá Xavier - À Prefeita Municipal - 

Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de que seja realizada a inclusão na 

Lei nº 1864/2019 (Lei do JET), dos profissionais de enfermagem que atuam em outros 

setores (CAPS, Posto de Saúde Irineu Sodré, CIAMC, entre outros), além do Pronto 

Socorro e ESF’s que realizam 40 horas. Deferido. 17) Vereador Fabrício de Sá Xavier - À 

Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que envide 

esforços a fim de que sejam tomadas as devidas providências com o objetivo de consertar 

o esgoto, que está correndo a céu aberto, localizado na Rua Sebastião Braga Bastos 

(Morro do Jiló), no Distrito de Venda das Flores. Deferido. 18) Vereador Jocimar Vaz 

Freire - À Associação de Estudantes Universitários de Miracema – Reiteração - Solicitação 

no sentido de que seja encaminhada a esta Casa Legislativa quais são os estados dos 

ônibus utilizados pela referida Associação, bem como qual a quantidade de isenções 

oferecidas. Aprovado. 19) O Vereador Jocimar Vaz Freire solicitou uma Moção de 

Aplausos para o Deputado Estadual Professor Josemar, o parabenizando por ter feito uma 

visita à Miracema, dialogando e trazendo novas propostas para os produtores rurais. 20) 

Vereador Jocimar Vaz Freire - À Secretaria Municipal de Saúde - Reiteração - Solicitação 

no sentido de que seja encaminhada a esta Casa Legislativa as devidas informações 

sobre a Emenda Parlamentar recebida pelo Município de Miracema, no valor de 
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aproximadamente R$ 2.871.060,00, publicado no diário oficial no dia 03/01/2025. 

Deferido. 21) Vereador Hugo Fernandes - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - 

Solicitação no sentido de que seja realizada a troca das lâmpadas da escadaria Zélia Luiz, 

ao lado da casa do Sr. Clésio da Farmácia, pois todas as lâmpadas da referida escadaria 

estão queimadas. 22) Vereador Hugo Fernandes - À Secretaria Municipal de 

Planejamento - Solicitação encaminhando cópias das Leis que dispõem sobre a 

Exposição Agropecuária de Miracema, com o objetivo de que elas sejam cumpridas 

regularmente. Continuando, o Vereador Hugo Fernandes esclareceu que conversou com a 

Secretária de Meio Ambiente e ela lhe explicou que está com dificuldade para 

disponibilizar um espaço para centralizar o depósito de entulhos. Acrescentou que foi 

muito bem atendido pelo Dr. Vinicius e pela Juliana no Posto de Urgência, podendo ver 

que o trabalhou do local melhorou muito. Esclareceu que o Governo acabou de publicar 

uma redefinição do Processo Seletivo alterando a data do início das inscrições, 

acreditando que isso é muito estranho, passando a ler alguns pontos do ofício 

encaminhado pela Ministério Público, destacando que está faltando transparência na 

realização do Processo Seletivo. 23) Vereador Hugo Fernandes - À Prefeita Municipal - 

Solicitação encaminhando uma cópia do ofício encaminhado pelo Ministério Público com a 

Recomendação sobre o Processo Seletivo. O Vereador Hugo Fernandes esclareceu que 

foi publicado no diário oficial do Município o rompimento, de forma unilateral, do contrato 

com a Empresa que estaria em vigor até 24/09/2025. Destacou que possui a informação 

de que a Empresa não foi chamada para conversar e reajustar os termos do Contrato, 

acreditando que não existe nenhum motivo para o rompimento do contrato. 24) Vereador 

Hugo Fernandes - À Secretaria Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de 

que seja informado a esta Casa Legislativa quais os motivos que a referida Secretaria não 

conversou com Empresa que prestava os serviços de coleta de lixo, sobre reajustar os 

termos do contrato vigente, uma vez que existem notícias que a Empresa se colocou à 

disposição para dialogar. 25) Vereador Hugo Fernandes - À Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente - Solicitação no sentido de que seja realizado um acompanhamento, pela 

Comissão de Meio Ambiente da Câmara Municipal, na elaboração do termo de referência 

do possível contrato emergencial de limpeza urbana. 26) Vereador Hugo Fernandes - À 

Prefeita Municipal - Solicitação no sentido de seja informado a esta Casa Legislativa se foi 

dada a oportunidade da Empresa, que realizava os serviços de limpeza urbana, se 

manifestar sobre o rompimento do contrato que tinha vigência até o dia 24/09/2025. 

Solicitamos, ainda, que sejam esclarecidos quais os motivos do rompimento do contrato. 
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27) Vereador Hugo Fernandes - Ao Ministério Público da Tutela Coletiva e ao TCE-RJ - 

Solicitação no sentido de que seja tomada ciência da publicação da Rescisão Unilateral 

publicada no Boletim Oficial da Prefeitura no dia 07/04/2025, bem como que seja realizado 

um acompanhamento de uma possível licitação emergencial para a contratação de uma 

nova empresa para realizar o mesmo trabalho. Agradecendo a presença de todos o Sr. 

Presidente encerrou a reunião, os convidando para a próxima a ser realizada no dia 

10/04/2025, às 17 horas. Nada mais havendo eu, Roger Rabello Frazão Corrêa, Agente 

Administrativo da Câmara Municipal de Miracema, para constar, lavrei a presente ata que 

vai assinada pelos Senhores Vereadores presentes. Sala das Sessões, 07 de abril de 

2025. 
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